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reuniram- se no “Grupo da Fraternidade Irmão Altino” sito à Rua Álvares Cabral, nº 381 – Campo do 2 

Galvão, os membros deste conselho com a presença de quinze membros, dez titulares e cinco suplentes. 3 

Com a palavra a presidente Maria Cecília desejou bom dia e a agradeceu a presença de todos deu início à 4 

reunião alegando que recebeu um e-mail do CMUSP e fez a leitura do mesmo, aproveitando fez à leitura 5 

do ofício resposta 03/2023 do COMUS encaminhado por e-mail, no dia vinte e três de janeiro, referente à 6 

solicitação do CMUSP para a ciência dos conselheiros presentes. Dando continuidade, foi protocolado na 7 

secretaria de saúde dois ofícios, sobre as propostas aprovadas nas ultimas conferências e sobre a falta de 8 

médico, informou que o ofício resposta sobre as propostas foi encaminhado via e-mail para os 9 

conselheiros e sobre a falta de médico ainda não tivemos resposta. Informou que foi oficiada novamente a 10 

diretora de contabilidade da prefeitura a alteração e atualização dos dados no SIOPS. Aproveitou o 11 

quórum e colocou em votação a Ata da trecentésima octogésima nona e trecentésima nonagésima reunião 12 

ordinária deste conselho. Com a palavra a conselheira Silvana Carneiro fez uma ressalva para correção na 13 

Ata trecentésima nonagésima. Com a palavra a presidente Maria Cecília colocou em votação as Atas, 14 

sendo a trecentésima nonagésima com ressalva e foi aprovada por unanimidade. Informes do Gestor:  15 

Com a palavra a subsecretária Bianca Muller  desejou bom dia a todos e informou que o concurso público 16 

foi homologado e está chamando os profissionais o mais rápido possível. Sobre a vacina teve ampliação, 17 

foi avisado no rádio, elaboramos uma estratégia com brinquedos para que seja atrativo para as crianças, 18 

por esse motivo faremos uma ata de registro de preço, vamos alugar esses brinquedos e tentar vacinar nas 19 

escolas e para que as crianças tenham acesso à brincadeira, precisa estar com a vacina em dia e estaremos 20 

com a sala de vacina montada para atrair crianças, foi uma forma que encontramos de incentivar a 21 

vacinação. Com relação a dengue, estamos com nossa equipe trabalhando e está tudo sobre controle. E as 22 

obras que estão em andamento, a Bruna Espíndola está presente caso alguém possua alguma dúvida a 23 

respeito das obras. Com a palavra a presidente Maria Cecília questionou sobre a previsão de data de 24 

entrega das obras. Com a palavra a Bruna Espíndola, afirmou que não possui a data, mas as unidades de 25 

saúde da Rocinha e Campinho estão em fase final, provavelmente serão entregues em alguma data em 26 

fevereiro. Já a unidade do Pedregulho e Vista Alegre têm uma previsão de entrega para março e assim que 27 

marcarmos a inauguração informaremos as datas para os conselheiros. Com a palavra a presidente Maria 28 

Cecília informou que recebeu a arte do convite da conferência e expos para a aprovação dos conselheiros 29 

e todos estiveram de acordo. Informou que recebemos vinte e três formulários preenchidos, tivemos 30 

reclamações, tivemos várias propostas em um único formulário, ainda dá tempo, os formulários poderão 31 

ser preenchidos até o dia trinta e um de janeiro.  Com a palavra a conselheira Dilene Martins alegou que 32 

faltou divulgação de cartares para colocar nos quadros de aviso nas unidades de saúde orientando e 33 

informando sobre a conferência e informou que funcionários não estavam cientes da conferência e deixou 34 

a má vontade dos funcionários de orientar os usuários. Com a palavra a funcionária Ana Paula de 35 

Oliveira, deixou que além da informação verbal, tivemos dia vinte e três de dezembro foi enviado para 36 

todas unidades de saúde um e-mail com todas as instruções sobre a conferencia, aberto para todos os 37 

funcionários das unidades, pois não há exclusividade de e-mail e vai muito do comportamento do 38 

funcionário. Com a palavra o conselheiro Adilson Lopes colocou que esse esquema de pré conferencia 39 

não é de hoje que infelizmente a população não participa, deixou que foi explanar sobre a importância da 40 

conferencia no rádio, o conselheiro Zenildo Alexandre também tem feito a divulgação em seu programa, 41 

solicitou a Dani Dias um espaço, mas não foi concedido. Com a palavra a conselheira Silvana Carneiro 42 
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colocou que como funcionária não está tendo mais a reunião de equipe, alegando que a demanda dos 43 

funcionários aumentou bastante, antes era fechado um período para reunião e a população já sabia, mas 44 

tem um bom tempo que não estamos conseguindo fazer alegando que não seja má vontade do funcionário 45 

e sim falta de tempo. Com a palavra a subsecretária Bianca Muller acrescentou que hoje em dia a 46 

demanda está muito maior, temos o problema das obras que acaba tumultuando. Porém hoje em dia existe 47 

os grupos de WhatsApp, onde pode melhorar a comunicação. Fazer as reuniões de estratégia é primordial, 48 

mas nada impede de uma comunicação num grupo, realmente não dá para justificar a falta de 49 

comunicação, mas realmente existe essa maior movimentação nas unidades. Com a palavra a conselheira 50 

Silvana Carneiro alegou que se retomar o protocolo das reuniões, conseguimos sentar e organizar o 51 

trabalho. Sobre os e-mails estão sendo passado pelo grupo e não oficialmente por e-mail para a ciência 52 

dos funcionários. Dando continuidade a presidente Maria Cecília fez a leitura do documento feito pelo 53 

conselheiro Adilson Lopes solicitando seu afastamento da comissão de acompanhamento e visita. Deixou 54 

que precisasse de um conselheiro para compor a comissão de visita do COMUS e alegou que houve uma 55 

conversa com o conselheiro Zenildo Alexandre que concordou. Informou que foi solicitado um 56 

conselheiro para ser suplente do Dr. Marcus Vinícius para representar a comissão de mortalidade materno 57 

infantil, onde a conselheira Silvana Carneiro se propôs a compor. Com a palavra o conselheiro Sidney 58 

Higino explanou que existem dois membros da comissão de visitas que não comparecem as visitas, um é 59 

a Bianca Muller e a Mirian de Paula. Com a palavra a presidente Maria Cecília alegou que a Bianca 60 

representa o gestor. Com a palavra a conselheira Dilene Martins afirmou ter colocado e aguardava 61 

aprovação da conselheira Bianca Muller para compor o grupo de WhatsApp da comissão de visitas, 62 

mesmo a conselheira não podendo comparecer, estaria ciente de toda a conversa e movimento. Com a 63 

palavra o conselheiro Adilson Lopes alegou que a comissão tem que ser paritária. Com a palavra a 64 

conselheira Bianca Muller alegou que podem coloca-la no grupo para ciência, porém não possui lógica 65 

participar da visita. Com a palavra o conselheiro Sidney Higino questionou sobre a participação da Mirian 66 

de Paula na comissão. Com a palavra a presidente explanou que a Miriam cumpre uma agenda de 67 

atendimento com crianças na APAE e que seria interessante contatar a mesma para que ela possa se 68 

organizar. Com a palavra a conselheira Dilene Martins contestou sobre a polêmica sobre o cronograma, 69 

alegando que não concorda e deveria jogar para decisão do pleno. Com a palavra a presidente Maria 70 

Cecília alegou que não é questão de concordar sendo que é uma decisão da mesa diretora. Com a palavra 71 

o conselheiro Sidney Higino alegou que não houve uma conversa da comissão com a mesa diretora e que 72 

precisava para que a comissão possa ser ouvida. Com a palavra a presidente Maria Cecília alegou que 73 

esteve com a comissão reunida na última sexta feira e o conselheiro Sidney Higino não estava presente, 74 

alegando que essa decisão foi tomada por questão de segurança dos conselheiros. Com a palavra o 75 

conselheiro Sidney Higino, solicitou a Ata dessa decisão da Mesa Diretora. Com a palavra a vice-76 

presidente Beatriz Bonini, explanou que a comissão irá escolher o destino e local da visita, o que estamos 77 

solicitando é que a mesa diretora e a secretaria executiva estejam cientes do local visitado. Ordem do 78 

Dia: A- Protocolo de Fisioterapia; B- Relatório Quadrimestral de Gestão 3º Quadrimestre. Com a 79 

palavra a presidente Maria Cecília colocou que em relação ao relatório quadrimestral, o conselheiro 80 

Adilson Lopes fez algumas solicitações. Com a palavra o conselheiro Adilson Lopes, pediu vista para que 81 

dê tempo para fazer algumas alterações com relação às informações do COMUS e alguns apontamentos 82 

que foram passados para o gestor. Com a palavra a subsecretária Bianca Mulher, alegou não tem em mãos 83 

o prazo limite para a aprovação do relatório quadrimestral, porém se for necessário chamará uma 84 
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extraordinária. Protocolo de Fisioterapia: Com a palavra a presidente Maria Cecília colocou que os 85 

munícipes vêm reclamando a tempo sobre a falta e demora no atendimento de fisioterapia e que a 86 

demanda de atendimento está cada vez mais reprimida. Fizemos visitas no setor de fisioterapia e tivemos 87 

a mesma visão, o espaço é ocioso, e a fila de espera, segundo a secretaria de saúde permanece gigantesca. 88 

Após muitas conversas, depois de todas as visitas, fomos estudar o protocolo de fisioterapia do município 89 

e pontuamos e conversamos com a secretaria de saúde a possibilidade de algumas alterações, inclusive 90 

adaptando e expandindo os horários de atendimento. Outra alteração descentralizar o agendamento, após 91 

a implantação do sistema FOCUS, a regulação da secretaria de saúde será a responsável por agendar os 92 

pacientes de fisioterapia, otimizando a avaliação para o primeiro dia de atendimento, já agendando as dez 93 

sessões necessárias, podendo o profissional controlar a necessidade de mais sessões de acordo com o 94 

encaminhamento médico. Com a palavra o conselheiro Dr. Antônio Cartagena acrescentou que já que 95 

será dada essa autonomia para o médico de definir quantas sessões serão necessárias para o tratamento do 96 

paciente, fazer um treinamento para os médicos da rede, pois pode acabar impactando pela falta de 97 

conhecimento, pois o médico não sabendo poderá indicar mais que o necessário, tendo a ciência do tipo 98 

de tratamento que é realizado e ter uma noção do tempo de tratamento para cada quadro. Com a palavra o 99 

conselheiro Adilson Lopes questionou se o espaço de fisioterapia e o número de funcionário que possui, 100 

atende a demanda do município. Com a palavra a presidente Maria Cecilia colocou que mesmo ao 101 

implantando o novo protocolo de atendimento, acredita que permanecerá até adaptar, a fila de espera. 102 

Com relação aos equipamentos, é muito bem equipado, os aparelhos são bons e tem uma excelente 103 

estrutura para trabalho. Abriu para mais dúvidas com relação ao protocolo de fisioterapia, não havendo, 104 

aproveitou e colocou em votação e foi aprovado por unanimidade. Com a palavra o conselheiro Adilson 105 

Lopes solicitou um olhar da secretaria de saúde a respeito do CEO, Centro de Especialidade 106 

Odontológica, a responsável Dra. Marlene Avelar, pois a demanda do CEO está muito grande, o 107 

atendimento não é um dos melhores, existem profissionais antigos que não prestam um bom serviço, 108 

solicitando a fiscalização destes profissionais. Deixou que fosse interessante a presença da Dra. Marlene 109 

Avelar na próxima reunião do COMUS para maiores esclarecimentos. Com a palavra a presidente Maria 110 

Cecília questionou aos conselheiros se estavam de acordo com a arte do convite da 10ֺª Conferência de 111 

Saúde e todos estiveram de acordo. Com a palavra a conselheira Dilene Martins questionou a participação 112 

do representante da OAB e a elaboração do conselho Gestor Local. Com a palavra o conselheiro Adilson 113 

Lopes alegou que está aguardando o recesso da OAB, para falar diretamente com o presidente sobre a 114 

indicação e a participação da representatividade. Com a palavra o conselheiro Jonathan Dias e informou 115 

que na última sexta feira o Hospital e Maternidade Frei Galvão recebeu uma proposta de aceite do 116 

governo do estado gerando um novo contrato junto ao hospital, gerando oitenta e seis leitos divididos 117 

entre cirúrgicos, clínicos e obstétricos e UTI, trezentos e sessenta sessões de hemodiálise e quinhentos e 118 

vinte sessões de radioterapia por mês. Fomos questionados sobre o início desse contrato, também já 119 

vinculado nas mídias, o Hospital e Maternidade Frei Galvão passa por dificuldades e que não tem 120 

documentação para a assinatura desse contrato, então foi um aceite, e que na qual foi criado uma 121 

comissão de restruturação dentro do hospital, para que busquemos essas documentações para assinar esse 122 

contrato em definitivo. Na última semana foi criado duas diretorias dentro do Hospital Frei Galvão, são 123 

ações para que possamos mudar a história do hospital. Com a palavra o conselheiro Zenildo Alexandre 124 

alegou que todos tem ciência sobre a dificuldade financeira que o Hospital e Maternidade Frei Galvão 125 

vem enfrentando algumas dificuldades financeiras, sobre esse convênio com o governo do estado poderia 126 
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ser explanado. Com a palavra o conselheiro Jonathan Dias explicou que existe a proposta do convênio, 127 

alegando ser um acordo firmado, assim que o Hospital e Maternidade Frei Galvão estiver com a 128 

documentação, esse acordo será firmado. Em torno de um milhão e meio, mas para o funcionamento dele 129 

precisamos da documentação, lembrando que esse não é um aditivo do contrato que já temos com o 130 

estado e sim um novo contrato. Com a palavra a presidente Maria Cecilia abriu para mais colocações e 131 

não havendo agradeceu a participação de todos os conselheiros  e encerrou a reunião ás dez horas e 132 

quarenta e oito, lavrando-se á presente ata que vai assinada por mim Maira Regiane de Almeida que 133 

secretariei e pelos demais membros.  134 

 135 

 136 

 137 

Deliberação: A- Protocolo de Fisioterapia 138 


